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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Erreichbarkeit der Ausländerbehörden 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Wie hat sich die Erreichbarkeit der Ausländerbehörden in Bremen verändert, 
seit im Jahr 2023 auf einem Migrationsgipfel von Bund und Ländern beschlos-
sen wurde, dass Bund und Länder eine durchgängige Erreichbarkeit der jeweils 
zuständigen Behörden sicherstellen sollen? 
 

2. Gab es in den vergangenen zwei Jahren Fälle, in denen die Nichterreichbarkeit 
einer bremischen Behörde zu Verzögerungen bei oder sogar zum Scheitern von 
Abschiebungen geführt hat? 
 

3. Welche Erkenntnisse gibt es grundsätzlich zur durchgängigen Erreichbarkeit 
von Ausländerbehörden in Deutschland? 

 

 
Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


